

Protokoll der Vollversammlung

Moderation Felix Kluge

Protokollant Maximilian Marx, Stefan Haller, Sebastian Geisler

Anwesend Tobias Baumann, Peter Hamann, Felix Kluge, Laura Neumann, Friedrich Zahn, Maximilian Marx, Sebastian Geisler, Lukas Juhrich, Stefan Haller, Sebastian Trebbin, Gerrit Hinz, Alexander Kropp, Vincent S. Knyrim, Simon Hanisch, Tobias Heller, Benedikt Bartsch, Janos Jeney, Dominik Pataky, Denni Keller

Gäste Christian Fraß, Jan Wichmann, Hermann von Kleist

Sitzungsort Konferenzraum, NOC, Räcknitzhöhe 35, 01217 Dresden

Datum 17. August 2016 20:12–21:32

Tagesordnung

1. Diskussion der Tagesordnung	1
2. Begrüßung und Formalia	1
3. Abwahl des stellvertretenden Schatzmeisters Kevin Hildebrandt	1
4. Gegebenfalls Nachwahl des Vorstandspostens stellvertretender Schatzmeister	2
5. Bericht vom Treffen mit dem Studentenwerk	2
6. Sonstiges	3

1 Diskussion der Tagesordnung

- Begrüßung und Formalia
- Abwahl des stellvertretenden Schatzmeisters Kevin Hildebrandt
- Für den Fall einer erfolgreichen Abwahl die Nachwahl des Vorstandspostens stellvertretender Schatzmeister
- Handlungsempfehlung an den Vorstand über eine mögliche, außerordentliche Mitgliedschaftsbeendigung von Kevin Hildebrandt
- Ergebnis des Treffens mit dem Studentenwerk
- Sonstiges

2 Begrüßung und Formalia

Es sind 19 aktive Mitglieder sowie 1 Gast anwesend. Die Beschlussfähigkeit liegt somit vor.

3 Abwahl des stellvertretenden Schatzmeisters Kevin Hildebrandt

Es findet eine Abstimmung über die Abwahl des stellvertretenden Schatzmeisters Kevin Hildebrandt (nach §11, Abs. 5). Die Abstimmung findet geheim statt. Ein Abstimmungsausschuss wird gebildet mit den folgenden Personen: Vincent S. Knyrim, Sebastian Trebbin und Alexander Kropp.

(Als Gäste stoßen Jan Wichmann und Hermann von Kleist hinzu.)

Beschlussvorlage: „Der stellvertretende Schatzmeister Kevin Hildebrandt wird abgewählt.“

Ja: 18
Nein: 0
Enthaltung: 1

Beschluss: Damit ist der Beschluss einstimmig angenommen und Kevin Hildebrandt ist als stellvertretender Schatzmeister abgewählt.

4 Gegebenfalls Nachwahl des Vorstandspostens stellvertretender Schatzmeister

Nach dem vorherigen TOP ist die Nachwahl für den Vorstandsposten des stellvertretenden Schatzmeisters notwendig. Es wird ein Wahlausschuss gebildet, bestehend aus den drei Gästen (Christian Fraß, Jan Wichmann, Hermann von Kleist).

Kandidaten sind:

- Laura Neumann
- Gerrit Hinz (von Denni K., dem aktuellem Schatzmeister, vorgeschlagen)
- ~~Peter Hamann~~ (lehnt den Vorschlag ab)

Abstimmungsergebnis: (insgesamt 19 Stimmen)

- Laura Neumann: 12
- Gerrit Hinz: 5
- Enthaltungen: 2
- ungültig: 0

Laura nimmt die Wahl an und somit ist sie die neue stellvertretende Schatzmeisterin.

5 Bericht vom Treffen mit dem Studentenwerk

Am letzten Freitag gab es eine Präsentation bei StuWe für die Erschließung neuer Wohnheime durch die AG DSN. Felix K., Jan B., Stefan H. und Dominik P. vertraten die AG DSN. Das Studentenwerk war unseren Vorschlägen gegenüber aufgeschlossen. Zu Beginn fand eine Präsentation der AG DSN statt. Weiterhin wurde eine Argumentation und ein Plan für den Erschluss weiterer Wohnheime in den nächsten fünf Jahren vorgestellt. Hierbei kann das Studentenwerk natürlich auch selbst noch Vorschläge äußern, z.B. bei geplanten Sanierungen und noch aktiven Studentenwerk-Admins. Die Strukturveränderungen in der AG DSN wurden vorgestellt, die eine effiziente Übernahme von Wohnheimen ermöglichen soll.

Es wurden Rahmenbedingungen diskutiert:

- Fortbestand der AG/Zukunftssicherheit
- Dokumentation
- Qualitätssicherung/Verfügbarkeit
- WLAN ist dem Studentenwerk sehr wichtig.
- Dem Studentenwerk ist besonders wichtig, dass es eine einheitliche Lösung gibt. Das Studentenwerk ist interessiert, dass die Umsetzung so schnell wie möglich geschehen zu lassen.

Es gab hauptsächlich Detailnachfragen und das grundsätzliche Vorgehen wurde kaum infrage gestellt. Grundsätzliche Fragen.

Diskussion:

- Ein Gast fragt, warum die AG DSN erweitern möchte: Generell ist bekannt, dass das Studentenwerk die Administration ihres Netz abgeben möchte. Die AG DSN hat bereits Erfahrung und möchte insgesamt die Situation für die Studenten verbessern. Die AG setzt auch relativ neue Technik ein und ist stets bemüht, auch innovative Dinge umzusetzen.
- Frage: Das gesamte Netz der AG DSN läuft über das ZIH, werden wir im Zuge der Expansion auch mehr Kapazität bekommen?
 - Ja, das ist der Plan.
- Es kommt die Frage auf, wie wir die Wohnheime in Tharandt administrieren wollen.
 - Bis dahin müssen wir sowieso eine einheitliche Nutzerverwaltung sowie Online-Anträge umsetzen. Damit würden sich viele Probleme von selbst beheben.
 - Die bestehende Funkstrecke (nach Tharandt) kann vorerst weiter genutzt werden

Weitere Aufgaben für die nächste Zeit:

- Tatsächlich kommt viele Arbeit auf die AG zu.
- Beispielsweise: Ansehen der aktuellen Technik/Hardware in den bestehenden Wohnheimen. Das StuWe war dafür aufgeschlossen. (FOTOS!)
- Es wird noch eine Liste angefertigt.
- Bei Interesse hierfür bitte an das Network-Team wenden.

6 Sonstiges

- Es wird gebeten, dass sich alle an der Diskussion zur Beitragsordnung beteiligen. Dafür gibt es einen Wiki-Artikel.
- Freitag ist ein Film/Cocktail/Bier/Mate-Abend. Bitte an alle Interessierten sich einzutragen, sonst fällt es aus! Es wurde bereits eine Mail geschrieben.

(Die Sitzung endet um 21:32 Uhr.)